



ぴよぴよらんど No.6

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。昼夜の気温差が大きい季節です。健康面には十分気を付けながら、もうしばらく秋の自然に触れたり、のびのびと体を動かすことを楽しんだりしたいと思います。

10月は園周辺の散歩に出かけたり、園庭や砂場でたくさん楽しんだりしました。これからもいろいろな経験を積み重ねていきながら、元気に大きく育って欲しいと思います。

戸外遊びはドキドキ・わくわくかいいっぱい！

靴を履いて外に出ると、元気よく走ったり歩いたり、お散歩車に乗ってお散歩を楽しみました。「よーいどん」や「まてまて～」と走る遊びも大好きです。お兄さんお姉さんにも可愛がってもらったり、固定遊具や芝の山に上ったりして遊んでいます。これからも秋の自然を肌で感じ、身体をたくさん動かして遊びたいと思います。



↑お散歩車に乗って年上の友達の遊ぶ姿を見ることも楽しんでいます。



落ちないように手を繋ごう



のぼってみたい



芝の山にも興味を示し、自ら行って登ろうとしています。下りるときは足元に力を入れながら歩くようになりました。

お姉ちゃんたちこうやって上がっていたな…



↑異年齢の友達が遊んでいる様子を見て興味をもちチャレンジしています。

園庭の土の上で何やら動くものを発見！その正体はコオロギでした。

この生き物は何だろう

令和7年10月31日(金)

認定こども園

鳥取第四幼稚園

ひよこ組担任

10月☆ひよこぐみ



砂遊び、面白いな！



手で触って砂の感触を楽しんだり、シャベルを使ってカップの中に砂を入れる面白さに気づいたり、型に入れた砂が形になる不思議さを感じたりなど、砂遊びの面白さに気づき始めた子ども達です。砂遊びがより深まっていくといいなと思います。

なかなか砂に触れようとしませんでしたが、目の前に砂の山を作ると手を伸ばして触り始めました。



これなあに？

触ってみたい！

先生みたいにひっくり返してみよう！



シャベルでカップに入れたい様子。気に入ったシャベルを持つて集中しています。



さらさらしてゐるな…



さらさらとした砂の感触を指先で感じています。

本的場公園にお散歩にいったよ！



いってきま～す！



なにか落ちている！！



これ何だろ？

あっ！みてみて！



先生見て！何かあるよ！

指差しをして気づきや思いを保育教諭に一生懸命伝えようとしています。いろんな物や環境への興味関心がより一層深まっているようです。